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Abstract (en)
[origin: US2015370221A1] A coupling device for timepieces that includes an entry wheel, a coupling wheel, and a first exit wheel. The coupling
wheel is disposed substantially coplanar to the plane of rotation of the entry wheel and of the first exit wheel and is adapted to tilt relative to the
plane of rotation to occupy a first coupling position in which the coupling wheel meshes with the first exit wheel and a second coupling position
in which the coupling wheel is decoupled from the first exit wheel. The device also includes a movable element to control the change of position
between the first and the second position of the coupling wheel. The coupling wheel defines an axis of rotation that can be inclined relative to the
normal to the plane of rotation of the entry wheel and of the exit wheel by being mounted pivotably at each of the ends thereof.

Abstract (fr)
Dispositif d'embrayage (1) pour pièces d'horlogerie, le dispositif comportant une roue d'entrée (1.1), une roue d'embrayage (1.2) engrenant avec la
roue d'entrée (1.1), et au moins une première roue de sortie (1.3), ladite roue d'embrayage (1.2) étant disposée de manière sensiblement coplanaire
par rapport au plan de rotation (p) de la roue d'entrée (1.1) et de la première roue de sortie (1.3) ainsi qu'agencée de sorte à ce qu'elle est apte
à basculer par rapport audit plan de rotation de manière à pouvoir occuper au moins une première position d'embrayage dans laquelle la roue
d'embrayage (1.2) engrène avec la première roue de sortie (1.3) et une deuxième position d'embrayage dans laquelle la roue d'embrayage (1.2)
est découplée de la première roue de sortie (1.3). Le dispositif comprend encore un élément mobile (1.6) permettant de commander le changement
de position entre la première - et la deuxième position de la roue d'embrayage (1.2) et se distingue par le fait que ladite roue d'embrayage (1.2)
comporte un axe de rotation (1.2.1) apte à être incliné par rapport à la normale audit plan de rotation (p) de la roue d'entrée (1.1) et de la première
roue de sortie (1.3) en étant monté de façon pivotable à chacune de ses extrémités (1.2.2, 1.2.3), au moins une extrémité (1.2.2) dudit axe de
rotation (1.2.1) étant montée sur ledit élément mobile (1.6), et que le rapport (d:h) entre le diamètre (d) de la roue d'embrayage (1.2) et la hauteur
(h) de l'axe de rotation (1.2.1) comprise entre son intersection avec ledit plan de rotation (p) et l'extrémité montée sur l'élément mobile (1.6) est
supérieur à 1,5:1. La présente invention concerne également un dispositif de mise à l'heure, un mécanisme de chronographe, et toute autre pièce
d'horlogerie comportant un tel dispositif.
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